
令和３年度 第２回飾区農業委員会総会議事録 

（令和３年５月２０日） 

 

１ 日 時  令和３年５月２０日（木)  午前１０時３０分 

 

２ 場 所  テクノプラザかつしか 第２会議室 

 

３ 出欠席 

出席者【委 員】 委員 木下 憲明 

委員 若林 武人 

委員 佐野 慶一 

委員 清水 克幸 

委員 持田 昌弘 

委員 清水 慶治郎 

委員 齊藤 國松 

委員 細谷 浩 

委員 三田 浩祥 

委員 梅沢 とよかず 

委員 山本 ひろみ 

委員 前田 芳幸 

 

【事務局】 産業観光部長 吉本 浩章 
産業経済課長 倉地 儀雄 

経済企画係長 森川 勝 

経済企画係員 久保        

     

４ 議 事  (１) 開会  

（２）報告事項等 

（３）その他 

（４）閉会 

 

５ 会議の結果 

【議長】 

ただ今から令和３年度第２回飾区農業委員会総会を開会致します。 

  それでは、庶務報告を【事務局】からお願い致します。 



【事務局】 

本日の出席委員は 12 名です。農業委員会法第 27条３項の規定により、出席者が総委 

員数の過半数を超えていますので本会は成立致します。 

【議長】 
  ありがとうございました。続きまして、（２）報告事項について、【事務局】より説明お

願い致します。 

【事務局】 

農地法第４条第１項第８号の規定による届出について、お手元の資料によりご報告致

します。 

（別紙にて説明） 

農地法第５条第１項第７号の規定による届出について、お手元の資料によりご報告致

します。 

  （別紙にて説明） 

続きまして、農地の転用事実に関する照会について、番号、土地の所在、地番、地目、 

地積、土地所有者住所・氏名、現況、調査年月日、照会元の順にご報告させていただき 

ます。 

  （別紙にて説明） 

【議長】 

ただ今の件について、何かご質問等ございますか。 

  （質疑なし） 

それでは引き続き、（３）その他について、【事務局】よりお願い致します。 

【事務局】 

  それでは、資料１をご覧ください。東京都農業会議より、「企業的農業経営顕彰事業」

について通知が届きましたので、ご説明致します。（別紙にて説明） 

続きまして、資料２をご覧ください。同じく東京都農業会議より、「農業後継者顕彰事

業」について通知が届きましたので、資料１との違いについてご説明します。 

最後に、資料３をご覧ください。昭和４２年以降に、資料１と資料２の２つの事業に推

薦された方の一覧が掲載されております。どちらかの事業で、推薦対象者となる候補者

がいましたら、教えていただけると幸いです。 

【議長】 

いかがでしょうか？ご意見ございましたら、お願い致します。 

（委員間で候補者名を挙げる） 

企業的農業経営者は、１名を候補として挙げる。農業後継者としては、１名を候補者と

して挙げる。事務局で候補者への対応をお願いします。 

引き続き【事務局】より、その他についてよろしくお願い致します。 

 



【事務局】 

 それでは、資料４をご覧ください。「東京都農作物生産状況調査の実施」について、ご

説明致します。（別紙にて説明） 

【議長】 

 ただ今の件について、何かご質問等ございますか。 

  （質疑なし） 

引き続き【事務局】より、その他についてよろしくお願い致します。 

【事務局】 

  続きまして、資料５をご覧ください。「第 61回葛飾区夏野菜品評会及び第 63 回葛飾区

野菜立毛品評会の開催に伴う後援等」ついて、ご説明致します。（別紙にて説明） 

【議長】 

  ただ今の件について、何かご質問等ございますか。   

  （質疑なし） 

  引き続き【事務局】より、その他についてよろしくお願い致します。 

【事務局】 

  続きまして、資料６をご覧ください。「令和３年度農業応援サポーター養成講座実施概

要」について、ご説明致します。（別紙にて説明） 

【議長】 

  今年度の作付け品目について検討したいと思いますので、皆さんのご意見をお伺いし

たい。また、中野甘藍系のキャベツについてもお伺いしたい。 

【事務局】 

 葛飾由来の野菜ということで、一昨年度から筑波のジーンバンクから種を取り寄せ栽

培を始めております。今後は、育種して、継続してサポーターの圃場において栽培を実施

していきたいと考えております。もっと広めていければ良いが、種の使用目的を考慮する

と、今後の普及については課題になってくると思います。 

【若林委員】 

  以前種を取った経験からすると種を取るのは簡単ではなく、気を付けて作業する必要

があります。 

【事務局】 

昨年度は 3 品種栽培しましたが、今年度は 3 種類ではなくても良いのではないかと考

えます。 

【前田委員】 

ジーンバンクから借り受けた目的からして、農業委員会がどこまでやるかはよく分か

らないところがあります。細田地区に協力を求めるのもひとつの手では。 

【事務局】 

細田小学校も関心を持っています。昨年、栽培したキャベツを給食に提供させていただ



いた経緯がございます。 

【議長】 

育苗等様々な面を考慮すると今年度の栽培品目に中野甘藍系キャベツは入れない方が

良いのでは。 

【事務局】 

検討させていただきたい。今後の種の取り扱いについては、筑波のジーンバンクへ確認

しようと思います。 

【議長】 

今年度は、人参、小松菜、ブロッコリー、キャベツ（一般的なキャベツか中野甘藍系キ

ャベツかは要検討）、大根、白菜でよろしいでしょうか？ 

  （異議なし） 

【前田委員】 

品目が決まったので、スケジュールを立てて千葉大学教授へ話す必要がありますね。 

【議長】 

詳細につきましては、昨年度の参考に事務局と共に進めていきたいと思います。 

その他何かございますか。意見もないようですので、これにて、令和３年度第２回飾

区農業委員会総会を閉会致します。 


